

La Junta adjudica, a la tercera, las obras de las 19 viviendas sociales en Doñinos por 2,8 M€

● La promoción se ha licitado en tres ocasiones y en la última la inversión ha subido un 34%

● La construcción de ambas fases tiene previsto un plazo de ejecución de veinte meses

EÑE

Doñinos de Salamanca—A la tercera va la vencida y por fin la Sociedad Pública de Infraestructuras de la Junta (Somacyl) ha adjudicado las obras de construcción de las 19 viviendas de protección oficial que se van a construir en dos parcelas en la localidad de Doñinos. La subida de los materiales y las actualizaciones de precios han hecho que en las dos primeras convocatorias de esta licitación no hubiera empresas interesadas en pujar por quedarse con la ejecución de las viviendas. Así, el primer intento se llevó a cabo en junio del año pasado con un presupuesto de 2.108.000 euros, que no logró la atención de ninguna empresa, quedando desierta la convocatoria.

En el mes de septiembre se produjo el segundo intento aumentando la Junta el presupuesto hasta los 2.353.000 euros, pero el proyecto volvió a quedarse en blanco al no contar con empresas que ofertasen construir los 19 chalés por ese dinero. En la tercera ocasión, con un presupuesto que ha crecido un 34% con respecto al inicial, alcanzando 2.824.000 euros, sí se ha logrado el interés de las empresas y la adjudicación de la obra, que también ha pa-



La urbanización en la que se van a construir 13 viviendas sociales en Doñinos. EÑE

sado el trámite de la contratación de la dirección de la ejecución material de la misma.

Para los vecinos de Doñinos interesados en formar parte de los futuros propietarios de estas viviendas, más de cuarenta personas, ahora se abre un paréntesis de al menos veinte meses, que es el plazo de ejecución que tienen planteadas estas obras, con lo que entre finales de 2024 y los primeros meses de 2025, las 19 viviendas podrán estar listas para los adjudicatarios. El proyecto contempla la construcción de media docena de viviendas en la calle Cañada Real y otras 13 en una parcela entre

EL DETALLE

PROPORCIONAL CON LA DEMANDA

→ El proceso de promoción de estas viviendas va a ser proporcional a la demanda. La selección de los demandantes que cumplan las condiciones de acceso se realizará por el Ayuntamiento con unas bases públicas.

las calles Las Laderas y Canteras. Ambas han sido cedidas por el Consistorio con esta finalidad. Los demandantes con edad igual o inferior a 35 años tendrán una reducción del 20 por ciento en el precio, que en su día se estimó entre 100.000 y 112.000 euros por cada vivienda. La obra más amplia se realizará con las 13 viviendas con una superficie entre 84 y 90 m² útiles de vivienda más garaje, con un jardín delantero de 11 m² y otro trasero de aproximadamente 45 m². En la Calle Cañada Real, las viviendas serán pareadas con una superficie de 89 m² útiles de vivienda más garaje y trastero.

Carrascal de Barregas instala placas solares en la piscina

Carrascal de Barregas—El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas apuesta por ahorrar energía en la factura municipal con la instalación de placas solares en el recinto de la piscina de la localidad. La inversión, que ronda los 15.000 euros, será financiada gracias a los fondos aportados por la Diputación de Salamanca y el Consistorio.

Una intervención que el alcalde del municipio, Guillermo Rivas, calificó como “necesaria” y que “se amortizará en poco tiempo, ya que a la larga, supone una reducción de costes importantes en los que a gasto energético se refiere”.

Las placas solares, que posibilitarán la eficiencia energética de las piscinas, se han instalado sobre la pérgola o marquesina que en su día se habilitó en la zona de la cafetería para que al menos la hostelería en esta zona de recreo pudiera permanecer abierta durante todo el año.

Además del ahorro energético que trae consigo esta obra, “es una apuesta firme por las energías limpias y un paso más en el camino hacia la sostenibilidad de nuestra localidad”, matizó el regidor.

Esta actuación se ha podido ejecutar gracias a la baja de la primera fase de la obra del edificio multiusos, que ha permitido al Ayuntamiento reinvertir cerca de 19.000 euros. De esta cuantía total, 4.039 euros han servido también para ejecutar la obra de asfalto plástico de la Cañada Real en un tramo de quinientos metros cuadrados. Además, el Consistorio está pendiente de poder realizar este tipo de asfalto sostenible en un segundo punto de la localidad gracias a la ayuda de la Junta. EÑE

Cursos de cocina asiática y francesa en la Escuela de Hostelería de Santa Marta

● También habrá clases de corte de jamón y elaboración de pescados hasta el 17 de marzo

Santa Marta de Tormes—La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta ha abierto las inscripciones para los nuevos cursos monográficos que se desarrollarán a lo largo de febrero y marzo. En concreto, para

las próximas semanas se han programado cinco cursos sobre cocina asiática, francesa, del territorio, elaboraciones sobre pescados y corte de jamón.

El primero de los cursos se llevará a cabo del 20 al 24 de febrero bajo el título ‘Cocina del territorio’ y que estará impartido por el profesor Adrián Casado. Las clases se impartirán en horario de 19:00 a 22:00 horas.

Del 27 de febrero al 1 de marzo re-



Alumnos en formación en la Escuela de Hostelería de Santa Marta. EÑE

pite uno de los cursos con más aceptación de la Escuela de Hostelería de Santa Marta: ‘Corte de jamón’, que estará impartido por Ángel Colmenero y se desarrollará en horario de 18:00 a 21:00 horas. Además, del 27 de febrero al 3 de marzo, tendrá lugar el curso ‘Cocina francesa’ impartido por Daniel Toranzo.

Ya en el mes de marzo, desde el día 6 hasta el día 10, Nicolás Zurdo impartirá el curso ‘Cocina asiática’ y, entre los días 13 y 17 de marzo, tendrá lugar ‘Preelaboración y tratamiento culinario de pescados’. Estos tres últimos cursos se realizarán de 19:00 a 22:00 horas.

Para solicitar más información de los cursos y formalizar las reservas, se puede hacer de forma presencial en la misma escuela. EÑE